EUDS Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del alumno: Samuel Rodríguez Hernández.

Nombre de del tema: Introducción al análisis de la conducta.

Parcial: 1

Cuatrimestre: 2

Nombre de la materia: Análisis de la conducta.

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez.

Análisis Conductual. Introducción al análisis Εl conductismo conductismo es un marco conceptual relativamente ambiguo que subyace al El conductismo y el AC son no es la ciencia de la conducta. El AC, tanto en los aspectos básicos (teoría una gran familia en la cual conductismo es la "filosofía" del AC. Por de proceso) como en los aspectos hay diferentes "parecidos de filosofía se entiende acá el marco "aplicados" en diferentes campos de familia": se parecen más conceptual que especifica los supuestos interés práctico como la salud, la entre sí y otros no tanto. fundamentales de tipo epistemológico, educación, las organizaciones, etc. metodológico y lógico para hacer una ciencia de la conducta. Conceptos básicos de conducta. La conducta El conductismo La explicación de la Los conducta surgió como una alternativa a la conceptos básicos del psicología experimental centrada en el condicionamiento operante se análisis de la conciencia y en su lugar fundamentan en el medio y la propuso a la conducta en sí misma. conducta de una manera diccionario de Psicología de confiable y precisa Friedich Dorsch define la conducta como toda actividad observable y los procesos psíquicos no Determinantes ambientales de la observables de un organismo por conducta. otro individuo. Entonces, el término "conducta" hace Hace referencia al Un referencia a los "actos de un comportamiento de las personas. aspecto cardinal y digno de ser organismo". En el ámbito de la psicología se analizado hasta aquí corresponde a entiende que la conducta es la las condiciones ambientales bajo las expresión de las particularidades cuales la conducta se presenta, es de los sujetos, es decir la imprescindible especificar las manifestación de la personalidad. Existen dos tipos de condiciones, así como el contexto determinantes ambientales para comprender la conducta de la conducta: observada. 1. Contemporáneo El análisis de la conducta y el trabajo interdisciplinar 2. Histórico Hace Hace una excelente caracterización de las relaciones entre la ciencia y la tecnología. Según él, se puede afirmar que la ciencia es Análisis aplicado del una forma particular de conocimiento que difiere de otros modos comportamiento la salida al AC de conocimiento El análisis del comportamiento aplicado (ABA, por sus siglas en

inglés) es una terapia que ha demostrado ayudar a los niños con autismo a adquirir habilidades y reducir ciertos comportamientos problemáticos, como las autolesiones. Su eficacia ha sido respaldada por cientos de estudios.

CONDUCTISMO

Los orígenes del conductismo

En

1913, el psicólogo americano John Watson publicó la Manifestación del conductismo, un trabajo en el que afirmaba que el fin de la psicología debía ser el de prevenir y controlar el comportamiento manifiesto de los organismos y no el de estudiar o analizar la conciencia.

La psicología

desde el punto de vista conductista es una rama experimental puramente objetiva de la ciencia natural. Su objetivo teórico es la predicción y control de la conducta", reza el inicio del manifiesto de Watson.

Una de las características

centrales del Manifiesto

Conductista fue su énfasis en

el ambiente.

El manifiesto conductista de JOHN B. WATSON

ΕI

manifiesta conductista comienza con la siguiente afirmación: "La psicología como la ve el conductista es una rama de las ciencias naturales, objetiva y experimental. Sus metas teóricas son la predicción y el control de la conducta" (Watson, 1913, p. 158).

Puntos principales del manifiesto conductista.

Se

basa en el análisis de los comportamientos humanos a partir de los estímulos y respuestas que conforman el ambiente físico, biológico, y social del organismo. El comportamiento humano se rige por los refuerzos y castigos. El conductismo en psicología comenzó a desarrollarse a principios del siglo XX.

a) la psicología es una ciencia natural

- (b) la psicología tiene como objeto teórico la predicción y el control de la conducta
- (c) la introspección no es un método adecuado para la psicología
- (d) hay una solución de continuidad entre la conducta animal y la conducta humana.

Análisis actual del Manifiesto Conductista

Con el paso del tiempo, el conductismo adquirió una gran complejidad y se desarrollaron muchas variedades de conductismo que, si bien conservan el espíritu de Watson de construir una ciencia de la conducta, varían en sus supuestos, en sus conceptos.

Evolución del conductismo.

La psicología

era una nueva disciplina que estaba comenzando a tomar forma y dando origen a aplicaciones profesionales – modestas al comienzo – en los campos de la educación, el estudio del niño, la industria, la publicidad y el mundo del trabajo.

¿Qué propone Watson en su manifiesto conductista?

El sistema psicológico propuesto por Watson buscaba ser el fundamento de una psicología basada en las ciencias naturales, la experimentación y el estudio objetivo del comportamiento.

Neoconductismo: estudios recientes.

En consecuencia, su fundamento es estudiar dichos procesos en una persona cuando realiza una actividad específica y la manera de guardar lo aprendido. Sin embargo, se sigue otorgando un rol esencial al ambiente, por cuanto es de allí de donde surgen los reforzadores, por lo que el neoconductismo continúa vinculado a la teoría estimulorespuesta, pero el mayor interés de los representantes es el análisis de la conducta misma, teniendo en cuenta cómo influye el entorno en las personas hasta cambiar sus conductas.